Submitter: Norma Cardenas

On Behalf Of:

Committee: House Committee On Early Childhood and Human Services

Measure: HB4158

Buenos días/tardes Sra. Presidenta Lisa Reynolds y demás miembros del Comité de Educación Temprana y Servicios Humanos. Mi nombre es Norma Cárdenas y vivo con mi familia en Redmond, Oregon.

Estoy ante ustedes hoy para apoyar el proyecto de ley HB 4158 para aumentar la capacidad de cuidado infantil para proveedores en el hogar, centros pequeños y en áreas rurales.

Cuando llegamos a Redmond en el 2001, trabajé en un resort, pero me era imposible salir adelante. Tenía tres hijos muy pequeños que necesitaban de cuidado pero se nos era muy difícil pagarlo. Solo trabajaba para pagar por el cuidado de mis hijos y no me quedaba dinero para cubrir otras necesidades, por lo que decidí quedarme en casa con mis hijos y buscar otras alternativas. Se me ocurrió cuidar a dos niños de compañeros de mi trabajo anterior y así es como encontré esta maravillosa profesión de cuidado infantil que me ayudó a poder ver crecer a mis propios hijos. Ya tengo 22 años con mi negocio de cuidado infantil y una familia feliz.

Cuando se anunciaron los fondos el año pasado, estaba emocionada por la oportunidad de poder atender a más niños y apoyar a las familias en el Condado Deschutes. Me ofrecí como voluntaria y he sido una firme defensora de que las familias tengan el cuidado de niños que necesitan. Me decepcionó que no hubiera suficientes fondos para todos, pero para los proveedores que sí lo obtuvieron hizo una gran diferencia en las familias de nuestra comunidad. Desde entonces, los costos han subido tanto que tuve que dejar ir a tres de mis cuatro empleados y tomé la difícil decisión de reducir la cantidad de niños para disminuir costos. Esto afectó no solo a mi familia, sino también a las familias de mis empleados y a aquellas que no pude aceptar.

Quiero recordarles que nuestros hijos son nuestro futuro. Cuando dejamos de invertir en nuestro futuro, los defraudamos y ponemos en riesgo nuestro futuro. Cuando los niños de familias de bajos ingresos no tienen un cuidado infantil estable de calidad, comienzan su vida en desventaja, manteniéndolos en un ciclo de opresión que es difícil de superar a medida que crecen y se hacen adultos.

Estoy muy dedicada a mi carrera como cuidadora de niños, aprovechando cada oportunidad para educarme y prepararme mejor para servir a los niños de mi comunidad. Pero no puedo hacerlo sola. Por favor, ayúdenme a mí y a otros proveedores a brindar el cuidado que todos los niños necesitan. Es hora de que

todas las familias de Oregon tengan un lugar seguro donde cuidar a sus hijos y poder ir a trabajar para proveer para sus familias.

Muchas gracias.